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Bureau syndical du 13 juin 2019  

 

DELIBERATION N° 2019-06-040  

Demande de subvention pour l’orgaŶisatioŶ d’uŶe Ŷouvelle caŵpagŶe de 
sensibilisation aux extensions de consignes de tri 

 

Nombre de membres  

25 

L’aŶ deuǆ ŵille diǆ-neuf, le treize juin à dix heures trente, 

l’asseŵďlĠe dĠliďĠƌaŶte lĠgaleŵeŶt ĐoŶvoƋuĠe paƌ le Président le 

sept juin, s’est ƌĠuŶie daŶs les loĐauǆ du SYVADEC situĠs dans la 

zone artisanale, à Corte sous la présidence de Monsieur François 

TATTI, Président.  

Madame Marie-Laurence SOTTY a été désignée secrétaire de 

séance.  

Le quorum étant atteint le bureau peut valablement délibérer. 

En exercice Présents Votants 

22 13 13 

 

Présents : 

Messieurs : TATTI François, GIANNI Don Georges, ARMANET Guy, POLI Xavier, GUIDONI Pierre, 

GIORDANI Jean-Pierre, GIFFON Jean-Baptiste, VIVONI Ange-Pierre, MATTEI Jean-François, BERNARDI 

François et VALERY Jean-Noël. 

 

Présentes :  

Mesdames : SOTTY Marie-Laurence et ZUCCARELLI Marie.  

 

Absents : 

Madame : BATTESTINI Serena.  

Messieurs :  PAJANACCI Jean, MILANI Jean-Louis, LACOMBE Xavier, FAGGIANELLI François, FILONI 

François, HABANI Yohan, MICHELI Felix et DE MEYER Jean-Michel. 
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et de la publication de l'acte le: 

 

 

 

 

 

 

 

 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU SYNDICAT DE 
VALORISATION DES DECHETS DE CORSE  

Accusé de réception en préfecture
02B-200009827-20190613-2019-06-
040-DE
Date de réception préfecture :



   

 

 

 

Délibération n° 2019-06-040/ Page 2 sur 3 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Guy Armanet, Vice-Président, expose : 

 

En 2018, la collecte sélective (emballages, papier, verre) a ainsi augmenté de 16 %, soutenue par les 

nouvelles consignes de tri élargie des emballages à compter du 1er août 2018. 

 

Si le geste de tri se développe chaque année, il reste en deçà des ratios nationaux. La performance par 

habitant était de 65 kg/hab./an. en 2018 pour une moyenne nationale de 76 kg/hab./an. Parallèlement, 

les caractérisations annuelles du SYVADEC permettent de calculer le taux de captage des collectes 

sélectives et il reste deux fois plus faible que la moyenne nationale.    

 

Il est doŶĐ iŵpĠƌatif de pouƌsuivƌe les effoƌts d’iŶfoƌŵatioŶ de la populatioŶ suƌ le Ŷouveau service du 

tri mis en place par le SYVADEC et ses intercommunalités adhérentes.  

 

Il est proposé de réaliser une nouvelle campagne de communication sur le tri, et plus spécifiquement 

suƌ les eŵďallages, aveĐ pouƌ oďjeĐtif d’eǆpliƋueƌ les Ŷouvelles ĐoŶsigŶes, remobiliser les citoyens, et 

lever les freins des usagers.   

 

Cette ĐaŵpagŶe seƌa diffusĠe à gƌaŶde ĠĐhelle suƌ l’eŶseŵďle du teƌƌitoiƌe et ƌelaǇĠe paƌ les 
iŶteƌĐoŵŵuŶalitĠs aveĐ les diffĠƌeŶts outils : plaŶ ŵĠdia, ĐoŶĐeptioŶ d’uŶ kit adhĠƌeŶts, outils et 
ƌelatioŶs pƌesse. Elle seƌa l’oĐĐasioŶ ĠgaleŵeŶt de ĐoŵplĠteƌ les outils sur les filières verre et papier.  

Pouƌ Đette Ŷouvelle ĐaŵpagŶe, le ďudget est estiŵĠ à 50 000 €.   
 

Il est proposé aux membres du ďuƌeau d’appƌouveƌ le plaŶ de fiŶaŶĐeŵeŶt, d’autoƌiseƌ le PƌĠsideŶt à 
solliciter des subventions de financement à hauteur de 80 % aupƌğs de l’ADEME et de l’OffiĐe de 
l’EŶviƌoŶŶeŵeŶt de la Coƌse, le ƌeste de l’opĠƌatioŶ ainsi que la TVA étant financé sur fonds propres 

(20%). 

 

Le Bureau syndical, après en avoir délibéré:  

 

VU le Code Général des Collectivités Territoriales notamment l'article L.5211-1 et L.5711-1 

VU la délibération 2014-05-24 du 20 mai 2014 portant délégation d'attributions du Comité au Bureau, 

Considérant la nécessité d’oƌgaŶiseƌ Đette campagne, 

Ouïe l'exposé de M. François TATTI, Président, 
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A l'unanimité: 

 

- Donne acte au rapporteur des explications entendues, 

- Approuve le plan de financement afférent à ce projet, 

- Autorise Monsieur le Président ou son représentant à solliciter les partenaires financeurs au 

meilleur taux, 

- Autorise Monsieur le Président ou son représentant  à prendre toutes dispositions pour ce qui 

concerne le suivi administratif, technique et financier de la présente délibération dans la limite des 

crédits budgétaires. 

Fait et délibéré à Corte les jours, mois et an que dessus, 

Pour extrait certifié conforme, 

Le Président,  

 
François TATTI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La présente délibération sera publiée au recueil des actes administratifs du SYVADEC et peut faire l'objet d'un recours pour excès 

de pouvoir devant le Tribunal administratif de Bastia dans un délai de deux mois suivant son affichage ou sa publication. Accusé de réception en préfecture
02B-200009827-20190613-2019-06-
040-DE
Date de réception préfecture :




